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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「我等の生業」

●ゲストの紹介

　　　市村　昌子様

　　　米山奨学生　金 智源様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　　　「活動報告」

　　　　　　　　　　　会員増強委員会

　　　　　　　　　　　出席委員会

　　　　　　　　　　　親睦活動委員会

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

6/5　「活動報告」

　　　　　越中八尾委員会、

　　　　　クラブ広報委員会、

　　　　　プログラム委員会

6/12　「活動報告」

　　　　　ロータリー財団委員会、

　　　　　インターアクト委員会、

　　　　　米山奨学委員会

6/19　「活動報告」

　　　　　ローターアクト委員会

　　　　　クラブ戦略委員会

　　　　　副幹事

第3017回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一



　6月12日に臨時総会を開催予定です。クラブの細則

を変更する予定です。内容につきましては明日、皆様

へ発送する予定ですので、ご承認をよろしくお願いい

たします。

　本日はロータリーの友５月号より、能登半島地震へ

の支援事業をご紹介します。この震災を受けて各クラ

ブが奉仕活動を行っていますが、大阪中央RCがキッ

チンカーで奉仕された事業が特に、心に残っていま

す。

　このクラブでは震災直後の1月19日に、会員８人で

現地に向かわれました。現地のニーズも聞き取りなが

ら、5.5トンの物資を用意されました。水や食料などを、

被災地に届けられました。

　被災地を訪問して生の声を聞き、キッチンカーで炊

き出しをしようということになりました。

先方のRCとも相談し、食事が不十分な避難所もあると

いうことで、会員16名で現地へ向かわれました。

　会場ではオープン前から行列ができるような盛況ぶ

りで、温かい食べ物に笑顔あふれていたそうです。会

長自身が被災されているにもかかわらず、能登RCが

先導役をしてくれたとのことです。

　１人だけの避難所にも食料を届けようと、各地を回ら

れました。小さな避難所には支援が行き届かないこと

もあるようで、「こんなところまで、ありがとう」と感謝の言

葉を受け取られたそうです。

　RCの力を改めて実感したそうで、今後も支援を続け

たいと締めくくられています。

▼17日に二和会が開催され、会長ほかで参加しまし

た。

▼18日に次年度のための会員増強セミナーが開催さ

れ、長竹会長エレクトと山本（勝）次年度増強委員長

に出席いただきました。

▼19日に地区RACの年次大会が開催され、田中（正）

会員ほかに参加いただきました。

▼26日、大阪城南RAC５周年式典に、北山会員ほか

で参加いただきます。

▼26日、金光IACの新入生歓迎会が行われ、長竹会

長エレクトほか10名で参加いただきます。

▼シンガポールで開催される国際大会に児林会長と

松下会員が出席されます。

▼本日例会後、新旧のクラブ協議会を開催します。

▼次年度親睦活動委員会・児林　秀一　委員長

　次年度の初親睦会を、7月10日の例会後に開催しま

す。

　和歌山方面へ訪問予定です。皆様、奮ってご参加く

ださい

▼ローターアクト委員会・北山　弾也　委員

　26日に金光八尾IACの研修会を行い、八尾RACに

も出席いただきます。

　また6月17日、八尾RACの最終例会が行われます。

リノアス屋上でBBQを実施し、懇親を図ります。皆様ど

うぞ、ご参加ください。

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



▼小谷　逸朗　SAA

　ニコニコに皆様のご協力をお願いします。例会の残

り回数も少なくなってきましたが、あと一歩、よろしくお

願いします。

「活動報告」

▼国際奉仕委員会・山本　勝彦　委員

　今年度は事業で、フィリピンを訪問しました。とてもい

い事業ができたと思います。

　私も昨年９月に渡航し、児林会長の人脈で、フィリピ

ンへの奉仕活動を行いました。グローバル補助金を活

用し、上水道の施設やトイレなどを整備しました。現地

の学校の実態も、見せていただくことができました。

　完成後の施設なども見に行ったのですが、現地の人

たちもとても喜んでくれていました。その姿を見て、私

も感激しました。

　現地の養豚場の社長さんの計らいで、豚の丸焼きを

ごちそうになりました。とてもおいしかったです。

▼国際奉仕委員会・竹中　浩人　委員長

　これまで例会でも経過報告や活動報告をしてきまし

たので、今回は番外編ということでお話させていただ

きます。

　曽家会員には、現地の建築の不備を多々ご指摘い

ただきました。加藤会員には現地で、率先して行動し

ていただきました。会社の都合でお忙しいにもかかわ

らず、１泊２日でも来てくれました。ありがとうございま

す。

　たくさんの方々に時間を割いて参加いただき、ありが

とうございました。

▼青少年奉仕委員会・浦上　健司　副委員長

　今年度は短期交換留学生のレイチェルさんを迎えま

した。彼女には、福島へのインターアクトの国内研修

にも参加いただきました。

　リーダー研はここ数年、コロナで中断していましたが、

生徒会活動の活性化をめざし、RAC委員長にも講話

してもらいました。

　テーマのいじめについては近年、内容も複雑化して

おり、各校でも挨拶運動などに取り組んでおられます。

　またいじめサミットは、Zoomで開催しました。自分が

しているいじめを他人からされたら嫌だと思うはず、と

の言葉が印象に残りました。

　「自然の中で」は25名が参加、２学期から登校できる

ようになった生徒もおられるようです。曽爾高原で活動

し、学校に復帰できた子もいるそうです。

　９月には秋のRYLAが行われました。10月にはBBS

会の周年行事もありました。

　そして１月には、少年サッカー大会が行われました。

　また先月は、輝とこども食堂への支援を実施しました。

皆様もこども食堂はぜひ一度、体験してみてください。

▼小谷　逸朗　SAA

　食事の無駄を減らすため、出欠の把握を徹底しまし

た。またリモート機器の習得は、課題として残ることに

なりました。

　ニコニコの募集では、苦戦しました。会場設営の省

力化については、責を果たせたと思います。

　Zoomによる例会参加を認めるかどうかについては皆

様、賛否両論あろうかと思います。扱いをどうするのか、

次年度も議論が必要かと思います。

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

▼中西 啓詞様　いつも週報有難うございます。

▼児林会長　本日、ゲスト米山奨学生 金智源様ご

ゆっくりなさって下さい。明日から国際大会シンガポー

ルに。5/27には戻ります。卓話、活動計画、国際奉仕、

青少年奉仕、SAA、よろしく御願い致します。

▼山陰副会長　本日の卓話、皆様よろしくお願いしま

す。

▼大槻幹事　委員長のみなさん、活動報告よろしくお

願いします。

▼山本（昌）会員　梅雨になりました! お身体を大切に

して下さい。

▼山本（勝）会員　小谷委員長、お小遣いをありがとう

ございました。児林会長、和歌の浦での試食会、送迎

をありがとうございました。

▼菅野会員　本日早退お詫び。

▼新宮会員　米山奨学生 金さんようこそお越し下さい

ました!!

▼長竹・倉内・出口・松下・依田会員　本日も宜しくお

願い致します。

▼吉田会員　小谷委員長、曽家委員長、竹中委員長、

活動報告よろしくお願いします。

▼野村会員　よいことがありますように。卓話がんばっ

て下さい。

▼西村会員　よいことがありますように！

▼小谷会員　ニコニコキャンペーン中です。よろしくお

願いします。

▼富田会員　本日も宜しくお願い致します。良い事が

沢山ありますように!!

▼大熊会員　いつもありがとうございます。

▼相馬会員　本日のクラブ協議会、出席のみなさま、

よろしくお願いいたします。

▼平尾会員　今週末土曜、日曜に越中八尾RCとの親

睦ゴルフにいってきます。

▼大橋会員　金様いらっしゃい。宜しくお願い致しま

す。

▼佐々木会員　バッジ忘れお詫び。

▼福村会員　先日まで、キャベツが1玉1,000円と高騰

しておりましたが、相場も少し落ち着いたようです。世

界的な気象異常で、今後、この様な事は色々な食糧

で起こり得るのではないかと思います。

▼谷口会員　皆様、卓話宜しくお願い致します。

▼原田会員　みな様、体調管理に気をつけましょう。

▼浦上会員　本日、青少年奉仕の活動報告させて頂

きます。よろしくお願いします。

▼加藤会員　山本勝彦先輩、昨晩大変勉強になりま

した。漢（おとこ）の中の漢（おとこ）を学ばせて頂きま

した。

▼北山会員　よいことが続きますように。例会欠席お

詫び。

▼安田会員　初めてのクラブ協議会参加です。よろし

くお願いします。

■ 出席報告

月日

5/8

5/15

5/22

会員数

61

61

61

出席

47

40

37

うち出席規定
適用免除者

9

6

5

メーク
アップ

1

出席率

82.46％

74.07％

69.81％

確定
出席率

84.21％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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